

Charity Classics: 44 Oldies starteten

Das Lob kam von allen Seiten. Teilnehmer der 1. Charity Classics des RC Heilbronn-Unterland schrieben begeisterte Mails: „Echt toll. Respekt!“; „Das ganze Projekt ist super.“ Über 50 Rotarier und Rotarier-Frauen waren im Einsatz, um 44 Oldtimer 196 Kilometer durchs Heilbronner und Hohenloher Land zu geleiten und bei fünf Wertungsprüfungen und bei einem Quiz zu benoten. Einen besonderen Augenschmaus gab es auf dem Heilbronner Marktplatz. Weltberühmte Marken dokumentieren zusammen mit dem Palmbräu-Lastwagen-Oldie die 30er bis 80er Jahre. Oberbürgermeister Helmut Himmelsbach und Käthchen Kerstin Beil kürten als „Best of Show“-Fahrzeug das zugleich älteste Gefährt der Rallye: einen Packard 120, Baujahr 1936. Präs. Matthias Peschke: „Die

Oldtimer-Rallye verband die Freude am Kulturgut Automobil mit dem guten Zweck, dort zu helfen, wo Sozialsysteme und Hilfsorganisationen an ihre Grenzen kommen.“ Beim Siegerabend wurden die geförderten Projekte präsentiert und aus dem beachtlichen Rallye-Erlös mit einem Scheck unterstützt.



Hier wurden **Geschicklichkeit** und **Wurf talent** der Classics-Teilnehmer geprüft